Une première pierre au Bénin

L'association « Une école pour le Bénin » travaille depuis deux ans à la collecte de fonds pour construire une école dans le village de Zinvié, au sud du Bénin.

ctuellement les 250 écoliers en primaire vaillent dans des bâtiments très vétustes ou parfois même sous de simples abris de tôles et de bambous. La générosité de nombreux donateurs et les activités proposées par l'association ayant permis de récolter plus d'un tiers du budget, quelques membres de l'association se sont rendus sur place en ce début de décembre pour la pose de la première pierre et le lancement des travaux. Les valises étaient pleines de fournitures scolaires et de livres récoltés auprès de distributeurs et de commerces. Des tableaux et des tables d'écoliers avaient précédé dans un transport par petit conteneur. La distribution de ce matériel a émerveillé et enchanté les enfants béninois. La pose de la première pierre de la nouvelle école a été un

moment rempli d'émotion. Tout

le monde a hâte de voir l'école



Heureux d'avoir enfin pu poser la première pierre.

ouvrir ses portes. Il manque encore de l'argent à l'association pour finaliser le projet.

« Les rencontres extrêmement chaleureuses sur place avec les élèves, enseignants et la population du village nous ont confortés dans l'idée que l'éducation est le moyen le plus

important pour le développement de ce pays, l'un des plus pauvres d'Afrique », explique Dominique Chmielewski. « Ce bâtiment de 4 modules de classes est attendu avec impatience par tous ». L'association poursuit ses actions avec son prochain concert en la Basilique Sainte

Maxellende de Caudry, avec l'ensemble Zelenka, le dimanche 8 mars, à 16 h.

Dominique Chmielewski, « Une école pour le Bénin », Tél: 06 32 56 98 09.